



無病息災を祈って

どんど焼きが、市内各地で行われました。御宿入谷区では木、竹などで大きなやぐらを組み、正月飾りや書き初めをやぐらに掛けました。皆で勢いよく燃える火に今年一年の無病息災を祈ったり、竹に差した団子を焼いたりしました。（1月12日）



578人が新成人に

成人式が市民文化センターで行われました。色鮮やかな振り袖やきりっとしたスーツ・羽織袴などに身を包んだ新成人396人が式典に出席しました。新成人を代表し、大庭有貴さんと梶原里菜さんが、成人としての自覚や責任、決意など、誓いの言葉をのべました。（1月12日）



富士山世界遺産登録を祝って

御殿場市、小山町とともに富士スピードウェイで富士山世界遺産まつりを開催しました。当日はダンスや演奏などを披露する富士山3776コンサート、豪華賞品の当たる3776プレゼント大会、イベントのフィナーレを飾る大花火大会など、富士山にちなんだ多彩なイベントが行われました。（1月12日）



交通指導員視閲式

交通指導員年頭視閲式が市役所駐車場で行われました。交通指導員は服装と規律の点検を受け、今年も交通事故防止に取り組んでいく決意を新たにしました。（1月12日）



消防出初式

消防出初式が市役所駐車場で行われました。服装点検や機械器具の点検、表彰のほか、震災救助などの訓練展示が行われました。一斉放水では、色とりどりの放水を見ることができました。（1月12日）



今月の一枚



「虹の橋」



ウォーキングを楽しみながら美化活動

東地区環境美化史跡探訪ウォーキングが行われました。参加者たちはゴミ袋を手に偕楽園を出発し、光明寺などの東地区の史跡を徒歩で巡りながら、道に落ちているゴミを拾いました。(1月19日)



みんなで守る文化財

旧植松家住宅で消火栓や消火器を使った文化財消火訓練が行われました。参加した西中学生は、筒先を4人がかりで支えましたが、それでも「大変だった」と消火の感想を語りました。(1月24日)



小・中学生の作品 276 点を展示

市児童生徒美術展が市民文化センターで行われました。小・中学生の制作した絵画、デザイン、版画、立体作品が276点展示され、来場者は個性豊かな作品に見入っていました。(1月25日)



木工に挑戦!

子どもフェスティバル2014が生涯学習センターで行われました。子供会の活動発表のほか、子どもたちは缶つりなどのゲームを楽しみました。外では木工づくりが行われ、釘やかなづちの扱いに苦戦しながらも、楽しそうに本棚を作っていました。

(1月26日)